

PUBLIK

Anjongsana dan Door To Door System (DDS) oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Bersama Polsek Kalibumder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Aug 28, 2024 - 10:40



Kalibunder – Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, bersama Babinsa melaksanakan kegiatan anjongsana / Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Cicangkuang, RT 029/004, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cimahpar. Adapun pesan yang disampaikan meliputi:

Waspada Terhadap Human Trafficking dan TPPO: Masyarakat diimbau untuk lebih waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah mereka.

Pencegahan Kejahatan: Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Dianjurkan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan memperketat keamanan dengan aktif melakukan ronda malam.

Sosialisasi Aplikasi Super App: Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan penggunaan aplikasi Super App kepada masyarakat sebagai alat bantu dalam meningkatkan komunikasi dan koordinasi terkait keamanan.

Antisipasi Paham Radikal: Ditekankan pentingnya kewaspadaan terhadap paham radikal yang dapat memecah belah keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Aktivasi Kegiatan Siskamling: Diharapkan agar kegiatan siskamling (sistem keamanan lingkungan) diaktifkan kembali untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di desa.

Persiapan Pilkada 2024: Masyarakat diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan menjelang Pilkada tahun 2024.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran tentang pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.